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林文龍新構思
暫別娘家電視城大感觸

林文龍受訪時被問到為何如此感
觸？他坦言現階段是最後一次入

電視城，將來的事沒人知，當然有點
感觸。他透露其公司亞洲心動娛樂，
最近收到很多劇本，很多他都鍾意亦
想參與，但要處理公司的事，很難抽
身拍劇。問到他可會向杜之克提出起
用無綫藝員拍攝其公司的劇集？林文
龍表示沒刻意提過，而現時兩間公司
並非直接競爭對手，絕對有合作空
間，不過要一步一步來：「公司預計
下半年應該會有製作，綜藝節目預計
8、9月開始拍攝，至於劇集他希望有
一個完整嘅劇本出嚟先開工，最快10
月中可以開工，我哋寧做１套有質素
嘅作品，好過拍10套垃圾。」至於演
員人選有部分已定，問到可會再與翠
如合作時，他就大讚翠如在《那》劇
中的表現有別以往：「我最近同兩個
前導演食飯，佢哋都有睇過呢套劇，
都讚翠如演出有進步，我同佢一齊拍
攝嘅時候，睇到佢好花心機同對自己
有要求，現在套劇出來嘅成績，對佢

已算有交代。」
問到翠如獲林文龍公開讚演技會

否感到有壓力？翠如笑說：「無壓
力，我會努力做好，因為唔會從此
冇人批評，喺批評之聲中學習努
力，都睇到自己嘅問題，希望做好
自己，會繼續努力改進。」劇集即
將播映大結局，翠如表示已向《七
公主》監製請假幾個鐘，希望播映
大結局當晚可以相約一班演員食飯
睇電視，林文龍表示近日雖然較
忙，但都會盡量安排。

黃翠如約食飯睇大結局
Shiga和YoYo於劇中是一對閨蜜，

兩人跟翠如亦因拍該劇而成為好
友，雖然劇集是一年前拍攝，但現
時播出大結局，她們仍很捨不得，
Shiga說：「超級唔捨得，第一次拍
劇，舊年拍到最後一日已攬住YoYo
喊，家套劇播出又重拾呢種感
覺，今次劇集反應又唔錯，係意料
之外。」

YoYo表示是刻意打扮成劇中角色的
造型，因好難得遇到一個好劇本，對
這齣劇有另一種感情。問到三人如此
好感情會否考慮上契？Shiga稱希望劇
中的感情能一直維繫落去，而私下她
會叫翠如做「家姐」，叫YoYo做Ba-
by，就算劇集已拍完，她們仍會互相
保持聯絡及問候。Shiga又提議三人可
以合作拍攝真人騷《三個花旦去shop-
ping》，這樣就可以在節目內做回自
己。Yoyo笑言三個性格都比較低能，
問到哪一個最低能時，她與Shiga都爭
做最低能的一個，十分搞笑。

YoYo拒談與王浩信慶生
此外，昨日是王浩信37歲生日，並
自甫黑白相晒肌慶祝，問到YoYo如
何同老公慶祝？她即收起笑容避談：
「私人事唔答喇。」前日YoYo在社
交平台發文，留言表示最憎人搶人老
公，而她昨日在宣傳活動上亦有意無
意爆出一句：「最憎搶人老公嘅女
人！」似有所指，耐人尋味。

香港文匯報訊 （記者 梁靜儀）林文龍、黃翠如、連詩雅（Shiga）、陳自瑤（YoYo）及馬貫東

等，昨日到電視城出席《那些我愛過的人》最後一次宣傳活動，高層杜之克亦現身支持，身為現

任亞視副總裁的林文龍，在台上感觸地說：「自己係無綫出身，多謝無綫多年來對我多多培育，

今次可能係我現階段最後一次入來，希望日後再來嘅時候，杜生唔會叫人拒絕我。」而他亦不排

除將來與TVB洽談合作，借人拍亞視劇。

借借TVBTVB人拍亞視劇人拍亞視劇

香港文匯報訊 （記者 阿祖）受
新冠肺炎影響下，以致政府下「限
聚令」，粵劇界進入「冰封期」，
為令班中兄弟重踏台板維持生計，
羅家英、龍貫天及陳鴻進等組「兄
弟班」救亡，並於7月4日及5日假
新光戲院大劇場演出《福星高照喜
迎春》及《枇杷山上英雄血》。而
原本已獲李居明大師答允免收兩晚
租金，於開鑼前「限聚令」又放寬
劇場可入八成觀眾，兩晚上座率非
常理想，於疫情中，「兄弟班」在
票房上打了一次勝仗。
家英哥在5號晚，演畢《枇杷山上

英雄血》謝幕致詞時，首先多謝觀
眾支持捧場：「我這兩晚做得好開
心，我們兄弟班因為疫情無戲做，
我便想到前輩起班，有一種救亡方
法名『大包細』，我們是主角算排
『大』位，包住其他工作人員的收
入，我們所有的收入，先給班中手
足弟妹們，但弟妹們非常好，因為
最初只能賣四成多座位，所以弟妹
們肯收八成薪金，後來剩多少，

『大』柱才照比率分。今次多謝大
家捧場，如今有錢剩，我決定所有
弟妹支全薪，我們作兄長的則收回
多少，剩下擺慶功宴，食埋佢！」
家英哥一番肺腑之言，感動到台下

觀眾不停拍掌。他坦言：「問心一
句，我今次搞『兄弟班』，也是想過
來玩，一個人做不到什麽，最難得一
呼百應，今次有些兄弟也希望可以参
加，但人選已定，惟有衷心多謝。我
吃粵劇飯大，看着戲班有事，看着弟
妹們徬徨，我不能不理，何況也喜歡
和班中兄弟合作演出。」
家英哥為了兩晚演出，拚盡全力表

演，與南鳳合作「耍水髮」，站着
「耍」了五十多次，看得觀眾目眩。
而慶功宴上，全隊工作人員依依不
捨，問家英哥可會再組「兄弟班」演
出，他坦言：「短期內應該不會了，
始終這只是一個救亡方法，我想起一
個帶頭作用，表達粵劇戲行兄弟姊妹
手足，有難互相扶持的精神，今次得
到觀眾支持，賣座理想，我很滿足
了。」

成功牽頭粵劇界抗疫騷
羅家英：兄弟班支全薪

香港文匯報訊 （記者 馮雷河南
報道）以內地鄉村振興為題材的首部
電影作品《夢迴金雞嶺》計劃9月在
河南省項城市拍攝，將為內地的脫貧
攻堅、鄉村振興奉上一場豐盛的文化
大餐。為了挖掘和真實反映賈嶺鎮防
水人互幫互助，共同富裕後反哺家
鄉，助力鄉村振興而盡心盡力的感人
事跡，電影《夢迴金雞嶺》攝制組尋
找「最美鄉賢代表」原型人物，塑造
一位接地氣、角色飽滿的鄉賢人物代
表。內地防水看河南，河南防水看賈
嶺。賈嶺鎮是內地防水發源地，因防
水而富足。賈嶺鎮創造性開展鄉賢工

作，在助力鄉村振興進程中，廣大鄉
賢積極作為，發力更加強勁，成效更
加顯著。
7月4日在項城市賈嶺鎮召開的電

影《夢迴金雞嶺》最美鄉賢助力鄉村
振興座談會上，該劇編劇、導演康紅
立說，為使該劇更富感染力、教育意
義更深遠，也是對該鎮黨委、政府及
鄉賢工作成就的一次廣泛展示。該影
片計劃9月份開機，殺青後將登錄全
國院線，並在中央電視台電影頻道、
全國農村院線，以及愛奇藝、騰訊、
優酷全網播出，還將進軍港澳及國外
市場。

香港文匯報訊 （記者 文芬）薛凱琪（Fiona）日前接受節
目主播許文軒（Edmond）專訪，大談返回娘家再推出新歌
感受。她說：「之前可以話係半刻意暫停咗音樂事業，因為
覺得一心不能二用，過去想專心建立自己嘅服裝品牌，而且
離開上間公司之後，自己想學識營運去照顧自己，咁就可以
幫到我未來嘅工作。」
Fiona表示：「自從我出咗首歌（《南昌街王子》）之

後，我發現有好多人都喺嗰度讀書同住，而我讀書時都成
日去嗰度買布同絲帶。」問到Fiona現實生活中的「南昌街
王子」時，她說：「我仲搵緊，其實我做嘢真係可以30日
就做足30日，如果有時間玩嘅話，我又好懶去一啲陌生人
嘅約會，所以我係好難同懶去認識陌生人，不過我信緣
分，要嚟就嚟。」

綜合外電報道 荷里活影星尊尼特普控告英國
「太陽報」（The Sun）的發行商「新聞集團報
業」誹謗他對前妻安柏赫德動粗，英國的法院
昨天開庭審理。
據外電報道，現年57歲的尊尼特普（Johnny
Depp）控告「新聞集團報業」（News Group
Newspapers）和其總編輯Dan Wootton，在2018
年4月一篇報道中誹謗他是「打老婆的人」。尊
尼特普堅決否認這項指控。
尊尼特普和安柏赫德（Amber Heard）2017年

在庭外和解、結束婚姻，安柏赫德將和解金700萬
美元（約港幣5,460萬元）全數捐給慈善機構。尊
尼否認對34歲的安柏赫德施暴，並在美國針對安
柏赫德提出另一起誹謗訴訟。
除了尊尼特普和安柏赫德外，尊尼特普交往
已久的前伴侶、法國女星Vanessa Paradis和荷
里活女星雲露娜維達（Winona Ryder）也都會
作證。
Vanessa在審前證人陳述書中表示，尊尼是

「善良」且「無暴力傾向」的人；她與尊尼育
有2個孩子。雲露娜維達亦說，她無法認同安柏
赫德對尊尼特普的指控。

香 港 文
匯 報 訊
（記者 文
芬）一向孝
順的譚耀文
昨日在社交
平台透露母
親離世的消
息，並上載
了孭住母親
行沙灘的舊
照，發文
道：「就在
剛剛，那個
最愛我也是我最愛的人離開了，傷心，
萬千不舍（捨），可是生活還要繼續！
每個人都要來到世界繼續完成著（着）
自己的使命，謝謝你愛我養育我，陪伴
我，願你脫離痛苦去到幸福安詳的地方
去，阿媽兒子永遠愛你！祈禱！也要告
誡大家一定要多孝敬父母，珍惜美好時
光，這樣才不會留下遺憾，願天下的父
母親都能健康長壽！此刻的我仍很難過
與不舍（捨）……」

進軍港澳電影市場
《夢迴金雞嶺》9月開拍
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■譚耀文母子感情深厚。

■■薛凱琪表示新歌名最後決定用上南昌街薛凱琪表示新歌名最後決定用上南昌街，，因為夠親民因為夠親民。。

▲尊尼特普自
出道以來就多
情不羈，亦惹
上不少麻煩。

◀在疫情下，
安柏赫德蒙面
現 身 倫 敦 法
院。

■（左起）鄭詠梅、陳鴻進、龍貫天、羅家英、南鳳、黎耀威
及林寶珠落力演出，發揮有難互相扶持的精神。

■羅家英「兄弟班」全隊工作
組合作愉快，慶功宴上，人人
高興萬分。

■家英哥和南鳳竟耍了五十多
下水髮，非常厲害。

▲電影《夢迴金雞嶺》攝製組尋找「最
美鄉賢代表」原型人物。 馮雷 攝

◀電影《夢迴金雞嶺》編劇、導演
康紅立。 馮雷 攝

■Shiga、翠如和YoYo因拍該劇而
成為好友。

■王浩信自言在忙碌的拍攝過程，
盡了全力，留下了一個記錄，一個
里程碑。 網上圖片

■■林文龍讚黃翠如演技大有進步林文龍讚黃翠如演技大有進步。。

■■《《那些我愛過的人那些我愛過的人》》已播到尾聲已播到尾聲，，外界反應不錯外界反應不錯。。


